

Dominion Safe

— AND —

Steel Range Works

G. Chapleau, Prop.

414 Rue St-Laurent

MONTREAL

Pour Bois et Charbon

CES "RANGES" EN ACIER

sont reconnus comme étant les plus économiques et les plus recommandables pour l'usage des familles privées ou autres. Nous garantissons qu'ils donneront entière satisfaction.

Quant à la beauté, à la durée, il n'y en a aucun qui leur soit supérieur.

Une visite est souhaitée.

Liste des prix envoyée sur demande.



Densereau, qui expose un nouvel essien patenté, dont ont fait le plus grand éloge. M. J. D. Nadand a une exhibition de harnais qui mérite une mention spéciale pour le fini de l'exécution et la beauté du dessin.

Exposition Agricole

Maintenant que nous avons fait une visite d'ensemble, et que nous connaissons la position exacte des diverses exhibitions, nous invitons le lecteur à revenir à la porte d'entrée sur la rue Mont-Royal, et nous allons avec lui commencer la visite de l'EXPOSITION AGRICOLE.

Expèce Bovine

Nous savons déjà qu'à notre droite, sur le pourtour de l'enceinte des terrains, sont placées les stalles destinées aux animaux de la race bovine.

Le nombre des animaux inscrits s'élève à 550 répartis en trois classes, comprenant d'abord les *Herefords* puis les *Durham* ou *courtes-cornes*, les *Pollé-Angus* ou race *d'Abertens*, les *Galloways*, les *Devons*, les *Ayrshires*, les *Jerseys*, les *Guernesey*, les *Flamands* (Holsteins), la race *Canadienne* (race pure), en suivant l'ordre dans lequel ils sont placés.

Sous des tentes spéciales, en face des stalles, sont installés les animaux gras de toutes races, et les bœufs de tra-

vail, ainsi que les vaches laitières sans race déterminée.

Nous avons devant nous, comme on le voit, un large champ d'examen, et, sans vouloir faire, dans ce guide, concurrence aux journaux d'agriculture, nous tenons cependant à présenter au lecteur un aperçu rapide de chacune de ces races.

Les animaux exposés se distinguent ici en deux classes bien tranchées : les animaux de boucherie et les animaux laitiers. Dans la première classe rentrent les *Herefords*, les *Pollé-Angus*, les *Galloways* ; dans l'autre, les *Devons*, les *Ayrshires*, les *Jerseys*, les *Guernesey*, les *Flamands* et les *Canadiens*.

Les *Durham* appartiennent à l'une et à l'autre de ces deux classes, parce qu'ils sont extrêmement précoces comme engraissement, et qu'ils possèdent des familles ayant des aptitudes laitières très caractérisées.

Les *Herefords*, devant lesquels nous passons tout d'abord, sont remarquables par leur poids et la qualité de leur viande. Ils acquièrent un volume considérable où l'ossature occupe, grâce à des procédés de sélection, une place de moins en moins grande. Tous les efforts de l'éleveur tendent à faire prédominer les parties viandées.

Son concurrent, au point de vue de

l'engraissement est certainement le *Durham*. Nous en avons déjà parlé et fait ressortir les avantages.

Comme qualité de viande, l'*Angus* et le *Galloway* ne sont pas à dédaigner, mais ces races ne sont pas encore acceptées par l'ensemble de nos agriculteurs. Elles constituent, à vrai dire, des exceptions.

Les races laitières sont surtout représentées par les *Ayrshires* qui paraissent être adoptées le plus communément, par les *Jersey* qui leur disputent la palme pour les qualités beurrières de leur lait, par les *Flamands*, produisant beaucoup, mais consommant de grandes quantités de fourrages, et enfin par la race *Canadienne* qui est, elle aussi, une laitière de premier ordre.

Expèce Chevaline

Dans cette visite nous sommes revenus derrière le pavillon central. En continuant l'examen des stalles, nous nous trouvons dans l'exposition des chevaux.

Il y a, dans cette exposition, 400 chevaux, repartis en 17 classes. Sans vouloir ouvrir une discussion sur le mérite de cette division, nous indiquerons au visiteur l'emplacement occupé par les chevaux des principales races, tout en observant que cette indication n'est pas rigoureusement exacte, certains animaux